



ATAPUERCA Hallada la cara del humano más antiguo de Europa: 1,2 millones de años **P26**

ICON El número 101 celebra las nuevas masculinidades



Shinzo Abe, tendido en el suelo después de recibir dos disparos, ayer en Nara (Japón). / AP

Abe, ex primer ministro de Japón, asesinado en plena calle

El jefe de Gobierno hasta 2020 fue tiroteado por un exmilitar en un mitin

MACARENA VIDAL LYI, Pekín
El ex primer ministro japonés Shinzo Abe fue asesinado ayer al recibir dos disparos mientras ofrecía un mitin en la calle, a la entrada de una estación de tren de Nara, con vistas a las elecciones

al Senado de mañana. La policía detuvo por el magnicidio a un exmilitar de 41 años llamado Tetsuya Yamagami, quien confesó su intención de matarlo por sentirse "agraviado". Las balas de un arma de fabricación casera alcanzaron

en el cuello y el corazón al político, que llegó al hospital en parada cardiorrespiratoria. Los crímenes con arma de fuego son extremadamente raros en Japón. Abe fue el jefe del Gobierno entre 2006 y 2007 y de 2012 a

2020, el más duradero e influyente en décadas. Hace dos años se retiró por motivos de salud, pero seguía al frente de la principal facción del Partido Liberal Democrático (PLD), que domina la política del país. **PÁGINAS 2 Y 3**

Biden firma un decreto para desactivar la sentencia contra el aborto

El presidente pretende proteger a pacientes y clínicas de sus Estados

IKER SEISDEDOS, Washington
El presidente de EE UU, Joe Biden, respondió ayer a la sentencia del Tribunal Supremo que hace dos semanas derogó el derecho al aborto con un decreto que pretende salvaguardar el acceso a la interrupción del embarazo y a los anticonceptivos "y proteger la privacidad y seguridad de pacientes y clínicas". Las medidas de Biden están pensadas para contrarrestar las leyes estatales más restrictivas. **PÁGINA 25**

Marlaska aplaude a Rabat por su trabajo de "contención" en la frontera

FRANCISCO PEREGIL, Rabat
El ministro del Interior, Fernando Grande-Marlaska, elogió ayer en Rabat a Marruecos por su "contención" de la inmigración irregular. Marlaska dijo lamentar la muerte de al menos 23 migrantes junto a la valla de Melilla el 24 de junio, pero evitó toda crítica a la actuación marroquí. **PÁGINA 18**

Elon Musk cambia de opinión y retira su oferta de compra de Twitter

P43

Díaz llama a un "nuevo contrato social"

La vicepresidenta presenta su proyecto Sumar para "pensar un país mejor"

P. CHOUZA / C. E. CUÉ, Madrid
Sumar, el "movimiento ciudadano" que quiere liderar la vicepresidenta segunda, Yolanda Díaz, se presentó ayer ante miles de personas que abarrotaban la plaza del centro cultural Matadero de Madrid. Díaz invitó a sus partidarios a participar en un "nuevo

contrato social, en el que los hiperricos tienen que aportar como todo el mundo". La vicepresidenta evitó mostrar su plataforma como una coalición: "Esto no va de partidos, no va de siglas, va de pensar un país mejor, de presentar un proyecto de país para la próxima década". **PÁGINAS 14 Y 15**



Yolanda Díaz, en la presentación de la plataforma Sumar ayer en Madrid. / JAIME VILLANUEVA